



Communiqué de presse NEPG

www.nepg.info

09 décembre 2014

Le NEPG se dote d'un statut juridique officiel

Le NEPG (North-Western European Potato Growers – Producteurs de pommes de terre du Nord-Ouest Européen) s'est récemment doté d'un statut juridique officiel, en tant que fondation, établie aux Pays-Bas.

Le conseil d'administration, composé de 5 membres, a validé officiellement les statuts lors de la dernière réunion du NEPG à Dronten, aux Pays-Bas. Le NEPG, qui existe depuis 15 ans, a décidé de prendre cette mesure pour obtenir une reconnaissance plus officielle vis-à-vis de l'Union Européenne et des différents gouvernements. Victor Phaff a été choisi comme secrétaire, pour la première période de deux ans. L'objectif du groupe reste le même: échanger des informations économiques sur le périmètre des 5 principaux pays fournisseurs de pommes de terre pour l'ensemble de la chaîne d'approvisionnement : Allemagne, Belgique, France, Grande-Bretagne, Pays-Bas.



Légende : Le Conseil d'Administration du NEPG

De gauche à droite: Pierre Lebrun - Fiwap (Be), Sylvia Schleker - REKA Rheinland (De), Victor Phaff - secrétaire (NL), Jan de Lange - VTA (NL), Alain Dequeker - UNPT (Fr), Marion Hess (Notaire).

Plus d'informations :

Fondation NEPG (www.nepg.info)

De Drieslag 30

8251 JZ, Dronten, The Netherlands

VJP@phaff.com

Contact : UNPT - François-Xavier BROUTIN

Tél : + 33 (0) 1.44.69.42.43

Portable : + 33 (0) 6.23.17.40.35

Courriel : fx.broutin@producteursdepommesdeterre.org

Web : www.producteursdepommesdeterre.org